
平成25年第2回定例会

一般質問

順番 質問者 件名

1番 第18番　松本 太郎　議員
1 地方交付税の削減や将来の地方への本格的な税源移譲を念頭に置いた安定し
た財政構造の構築について

2 土地利用規制の大胆な見直しにより、土地の持つ価値を最大限に引き出し、
人の集まるまちにすることについて

2番 第11番　林 　忠正　議員 1 定住への取り組み体制について

2 かまぼこ状態解消など、踏切を生活道として見直しする必要性について

3 公共下水道の整備について

3番 第25番　岡本 敏博　議員 1 人口の推計について

2 下水道と住宅整備計画について

3 原発の輸出について

4番 第10番　広畑 裕一郎　議員 1 農業振興について

2 市税収入の安定確保について

3 温暖化対策について

5番 第1番　北野 久美　議員 1 風疹感染拡大の防止について

2 干潟の環境保全について

6番 第17番　井上 佐智子　議員 1 財政の健全化を図るためいかにして税収をふやすのかを問う

2 おおのハートバス・宮島バスの運行を使い勝手のよいものに

3 大野地域の合併建設計画について

4 廿日市市協働によるまちづくり基本条例と新宮島口桟橋は「くい打ち方式
に」という市民の要望について

5 聴覚障がい者が情報提供を支障なく受けられる環境の整備について

6 廿日市市役所の女性職員の登用について

7番 第15番　山田 武豊　議員 1 定住促進について

2 今後の指定管理者契約について

3 市有地について

4 学校と生徒の支援体制について

8番 第6番　新田 茂美　議員 1 商店会所有の街路灯の管理について

2 将来の財政確保のための企業誘致や土地開発について

3 廿日市市サッカー場の人工芝張りかえの予定、備品の修繕について

4 第5期介護保険事業計画での介護施設の整備と今後について

9番 第28番　小泉 敏信　議員 1 理由のない「職員給与の削減」をやめるべきと思うが、市長の所見について

2 廿日市市公契約条例の制定、総合評価制度の充実について

3 小中学校の教職員が、もっと児童生徒と向き合える時間を確保すべきと思う
が、業務改善を含めて教育長の所見について

10番 第3番　枇杷木 正伸　議員 1 ＴＰＰ交渉開始に伴う廿日市市の農業政策について

2 過疎化・高齢化社会における公共交通機関のあり方について

11番 第20番　細田 勝枝　議員 1 風疹ワクチンの助成の導入について

2 待機児童の解消について

3 電子黒板の導入について

12番 第14番　藤田 俊雄　議員 1 安全保障と市長の掲げる平和の希求について

2 ワクチン接種の状況と今後の課題について

3 高齢者の在宅医療と在宅介護の現状と今後について



13番 第7番　中島 康二　議員 1 ＪＲ宮島口駅前を含む国道2号の慢性的渋滞解消について

2 永慶寺川や毛保川を含む本市内の河川整備の現状と今後について

3 運転免許自主返納制度の利用状況等について

14番 第5番　大﨑 勇一　議員 1 学校における週休2日制の見直し及び中学校のクラブ活動について

2 障害者優先調達推進法について

3 公共工事設計労務単価の引き上げ等について

15番 第23番　高橋 みさ子　議員 1 防災対策について

2 公共施設再配置計画について

3 命を大切にする教育について

16番 第8番　荻村 文規　議員 1 公立小学校・中学校における土曜日授業の実施について

2 生活保護受給者の自立支援等について

17番 第27番　植木 京子　議員
1 市が新しく策定した一般廃棄物処理基本計画に係る、ごみ処理有料化問題、
ごみ減量化対策、ＲＤＦ処理施設についての問題を問う

2 いじめから子供の命と安全を守るための学校づくりと市教委の取り組みにつ
いて

18番 第9番　山本 和臣　議員 1 地域主権型道州制に関する本市の対応について

2 財政構造改革における公共施設のマネジメントについて

19番 第21番　堀田　憲幸　議員 1 第6次総合計画について


